

Commission de surveillance de la Caisse des Dépôts : élection à l'unanimité d'Arnaud Bazin, en tant que président par intérim

Paris, le 19 juin 2024

Lors de sa séance plénière du 19 juin, la Commission de surveillance de la Caisse des Dépôts, dont la loi prévoit qu'elle est présidée par un parlementaire, a procédé à l'élection de son président par intérim. Arnaud Bazin, sénateur candidat, a été élu à l'unanimité.

La dissolution de l'Assemblée nationale le 9 juin dernier a mis fin au mandat des députés. Parmi eux, les trois députés membres de la Commission de surveillance de la Caisse des Dépôts, dont son président, Alexandre Holroyd.

Dans l'attente des élections législatives anticipées et de la nomination de trois commissaires surveillants députés, Arnaud Bazin, sénateur, assurera l'intérim à la tête de la Commission de surveillance.

Cet intérim durera jusqu'à ce que la Présidence de l'Assemblée nationale procède aux nominations des trois commissaires siégeant à la Commission de surveillance de la Caisse des Dépôts. Dans un délai de trois semaines, les commissaires surveillants procéderont à l'élection du président parmi les cinq parlementaires (trois députés et deux sénateurs).

Dans l'intervalle, la Commission de surveillance poursuivra ses travaux.

Depuis la création de la Caisse des Dépôts, la Commission de surveillance, dont le rôle et les prérogatives ont été renforcés par la loi PACTE, a pour mission de veiller sur la bonne gestion du Groupe et sur les décisions prises par son directeur général. Les règles de gouvernance de l'institution répondent aux principes d'indépendance de la Commission de surveillance et d'autonomie du directeur général.

Arnaud Bazin, né le 10 janvier 1959 à Rouen est sénateur (LR) du Val-d'Oise depuis 2017. Réélu le 24 septembre 2023. Il est membre de la Commission des finances, rapporteur spécial du budget pour la Solidarité, l'insertion, l'égalité femme-homme, Président du Comité de déontologie parlementaire du Sénat et membre de l'OPECST.

Vétérinaire de profession, il est élu maire de Persan en 1995 et conseiller général divers droite, élu dans le canton de Beaumont-sur-Oise, en 1998.

Il a occupé de nombreuses responsabilités locales (président du Conseil général du val d'Oise, maire de Persan, conseiller municipal et communautaire puis Président de la Communauté de communes du Haut Val-d'Oise.

À propos du groupe Caisse des Dépôts

La Caisse des Dépôts et ses filiales constituent un groupe public, investisseur de long terme au service de l'intérêt général et du développement économique des territoires.

Elle regroupe cinq domaines d'expertise : les politiques sociales (retraite, formation professionnelle, handicap, grand âge et santé), les gestions d'actifs, le suivi des filiales et des participations, le financement des entreprises (avec Bpifrance) et la Banque des Territoires.

caissedesdepots.fr

[X](#) [in](#) [f](#) [@](#) [v](#)

Contact presse

Groupe Caisse des Dépôts : Nathalie Police - nathalie.police@caissedesdepots.fr – 06 07 58 65 19